
 

 第１１回 嵯峨・さがの会（運営推進会議）  

 

開催月日：令和４年５月 16日（月） 14時 00分～15時 35分 

 １・今回の運営推進会議について（神取） 

  出席者： 浅田福子 様 嵯峨社会福祉協議会会長 

       小室尊裕 様  嵯峨地域包括支援センター 介護支援専門員 

（デイサービスご利用者） 

男性利用者 1名 女性利用者 4名  

（デイサービスご利用者のご家族様） 

女性 2名  

神取浩一  健光園施設長 

山下重喜   デイサービスセンター管理者 

村田 桜井  デイサービスセンター職員 

 

２・ご報告 

① 利用実績 （山下） 

４月の登録人数：34名 

4月の延べご利用人数： 187 名（前月 217名） 

4月の新規ご利用者：1名 

4月の終結ご利用者：1名 

4月の平均稼働率：66％（前月 67.8％） 

 

 

 



② 事故・ヒヤリハット （村田） 

・連絡ノートの入違え    

・昼食弁当の注文漏れ 

・利用者による送迎者走行中のドア開錠  

・送迎車両の接触事故 

 

③ 現在の利用状況 （櫻井） 

・５月の登録人数：34名 

 （要支援認定の方・9名 要介護認定の方・25名） 

     新型コロナウィルス感染症の全国的な流行を受けて、当施設のご利用

を控えておられる方もおられます。当デイサービスでは、皆様にご自

宅での検温やマスクの着用、ご家族様も含めた体調確認、また職員の

検温、体調確認票の実施、施設内や送迎車の消毒の徹底など防止策に

努めながら、安心してご利用頂けるよう運営をすすめております。 

 

④ 活動報告 （村田） 

２月豆まき  

３月・４月お花見  

各月お誕生日会  

一日型デイは不定期にドライブ 

 

 

⑤ 職員関連 （櫻井） 

・コロナ感染予防の研修を受講 

・1月 日常生活圏域地域ケア会議に出席 



３・事業所へのご意見・ご要望や会のご感想など （山下） 

  お気づきの点がありましたら、お気軽に最寄りの職員にお申し出下さい。

また、お電話での相談、ご要望受付もしております。 

皆様のご意見が当施設のサービスを一層磨く機会となります。 

何なりとお申し出下さい。 

 

 （職員への要望など） 

  ・今、どうこう、して欲しい、ということはない。 

  ・半日だと時間がなく、1 日の利用があれば…、と思う。 

  ・せめて、あと 30 分でも延ばしてくれたら、と思う。 

  ・半日だと、あっと言う間に帰ってくるイメージ。 

  ・個人的な困り事、要望だけではなく、できれば全体的な提案などもあっ

たら良いのでは？ 

 

 （現在の利用日の雰囲気等について） 

  ・初めてデイサービスのことを知ったが、10 名の定員で、丁寧に利用者

を見てもらっているのだな、と思った。 

 

 （当園利用日にやってみたいこと） 

  ・リズムの時に、カスタネットを鳴らすことも良いのでは？タンバリンで

は少し激しいし、カスタネット位であれば、できる方も多いのでは？ 

 

（ご自宅でのお困り事の有無） 

  ・元気そうに見えるかも知れないが、疾病の加減で、利用をしている。 

  ・身体は比較的元気であるが、短時間でも記憶の保持に難がある。24 時



間、本人と接していると、正直、小競り合いのような時もある。 

 

 （ご自宅でのご様子） 

  ・在宅している夫が看てくれるが、仕事から帰ってからだと、まずその部

分を修正してから、ということもあり、自身、ストレスを感じる。 

 

 （職員へのご相談） 

  ・介護の制度、仕組みが分からないことがあった。 

 

 （当方からのお願い） 

  ・コロナウィルス感染症予防について 

  ・デイサービスでのそれぞれの方の過ごし方について 

  ・タオル寄付のお願い 

 

 

＜次回開催予定：令和４年１１月頃 ＞   

 

以上 


